



約1ヶ月の夏休み。「あっという間に終わった。」と感じている人が多いのではないでしょうか。楽しい時間が過ぎるのは早いものです。前期後半は夏休みに負けず劣らず楽しい行事等がたくさんありますし、様々な体験を通して自分を成長させるチャンスでもあります。充実した学校生活を送ることができるよう頑張っていきましょう。

夏休み中の学校では…

7月19日(金)文化部激励集会

文化部のパフォーマンス、心のこもった応援等で 心温まる会となりました。3年部職員によるパフォ ーマンスもあり、チーム曲中の士気を高めました。



**

7月19日(金)カトリン先生お別れ集会

生徒代表がお別れの言葉と花束をプレゼントしました。カトリン先生の涙を浮かべながらのスピーチに感動しました。



7月22日(月)保育園訪問(3年生)

22 日を皮切りに、のべ4日間で3年生の全学級が保育園を訪問しました。園児たちとすぐに仲良くなり、楽しそうに活動していました。









7月31日(水) 生活科学部 着物着付け教室

和の文化に触れることをねらいとし、着付けの 先生をお招きして着物着付け教室を行いました。と ても貴重な体験になりました。



8月8日(木)昭和62年会から学校へ記念品贈呈

昭和 62 年会同期会の戸嶋さんと髙橋さんが来校し、三十三歳厄払い記念事業として、学校に 15 万円を寄付してくださいました。ありがとうございました。生徒のため、教育環境整備等に使わせていただきます。





8月16日(金)

花火通り商店街PRポスター贈呈式(美術部)

この活動は、生徒たちが地域の方々とのふれあいを通して、地域の良さやそこに住む方々の思いを知り、地域を愛する気持ちを育むことをねらいとし、 花火通り商店街の皆様のご協力をいただきながら 進めている活動で、今年度2回目となりました。

実際には、美術部員が自分の担当する商店を取材し、商店の特徴を店主さんから教えていただきます。そして、それをPRするポスターを制作し、店舗に掲示していただきます。

美術部を代表して、部長の田口陽菜さんと副部長の平空さんが花火通り商店街の代表の方にポスターをお渡ししてきました。各店舗に掲示されていますので、ぜひ花火通り商店街に足をお運びいただければありがたいです。



8月16日(金)中学生サミット

市内の各中学校生徒会代表が集まり、未来の大仙市を担う中学生の立場で、「大仙市の未来は私たちがつくる」というテーマについて話し合いが行われました。小学生や公民館職員など地域の方々も参加し、実践発表や地域の課題について真剣な議論が繰り広げられました。



9月の行事予定

1	\Box	3年生出校日、部活動休止日
2	月	学校安全日
3	火	3年修学旅行(東京方面~5日)
		2年宿泊体験学習(盛岡方面~4日)
		1年フィールドワーク(市内〜4日)
6	金	3年生休業日、若竹タイム
9	月	基礎学力テスト②数学
		教育実習Ⅱ期2名(~9/27)
10	火	習志野市学校視察(~11日)
11	水	フッ化物洗口
12	木	補充学習②数学
13	金	全校集会、専門委員会、特設学活(曲中祭)
14	土	郡新人総体(~15日 野球~16日)
		(バド人トンは 14 日のみ)
16	月	敬老の日
17	火	期末テスト前部活動休止(~19日)
		専門委員会、CT授業研究会
18	水	大仙市教育委員会訪問、運営委員会
19	木	前期期末テスト(2教科)
20	金	前期期末テスト(3教科)、部門別会議
21	土	全県駅伝大会(~22日)
23	月	秋分の日
24	火	大曲仙北郡市理科研究発表会(西仙北小)
		職員会議 基礎学力テスト②英語
25	水	なべっこ学活、学年部会
26	木	合唱コンクール
27	金	補充学習②英語、評定交換
28	土	若杉チャレンジフェスティバル
		県秋季陸上競技大会(~29日)
30	月	曲中祭準備期間(~10/4)

8月20日 (火)

小中連携アルミ缶回収&クリーンアップ活動

今年度は、大曲中学区の小学校と連携してアルミ缶回収&クリーンアップ活動が行われました。 当日はあいにくの雨でしたが、小学生も参加してくれました。小中連携の活動ができ、とてもよかったです。来年度は晴れてほしいなあ!

保護者の皆様には、軽トラック等での運搬やアルミ缶の提供でご協力いただき、ありがとうございました。

